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         ATA DA DÉCIMA SÉTIMA (17ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luis Roberto Tavares. 

 

 

Aos 30 dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e 

dois, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela 

Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; secretariada pelo Sr. 

Vereador Luis Roberto Tavares, a décima sétima (17ª) Sessão 

Ordinária do Segundo (2º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de maio de 2022.  Às 18h26, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º 

Secretário, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luis Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (15), Sonia Regina Rodrigues (16) e 

Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das respectivas 

assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de 

Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da 

Câmara, anexa ao final da presente ata, a Sra. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou o Vereadora Lúcia Maria Ferreira 
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Tenório para que procedesse a leitura de um trecho da Bíblia 

Sagrada. Cumprida dita providência, dando por iniciada a 

parte reservada ao "EXPEDIENTE", a Sra.  Presidente, na 

sequência deu ciência à Casa, através de leitura, da seguinte 

matéria: 1. Projeto de Lei nº 90 de 2022, de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 068/2022, datada de 26/05/2022, objeto do 

Ofício nº 068/2022, de igual data, “ Dispondo sobre reajuste 

dos salários, vencimentos, proventos e pensão mensal dos 

servidores ativos, inativos e pensionistas da Administração 

Direta e Indireta. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); Ato 

contínuo, a Sra. Presidente submeteu à apreciação e votação 

dos nobres Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, 

hoje endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. 

Requerimento Nº 235/2022 - Assunto: Encaminha ao Sr. 

Prefeito Municipal, minuta de um Projeto de Lei que trata 

sobre alteração da denominação do emprego de Bombeiro 

Municipal. Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA. 

Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 236/2022 - 

Assunto: REQUER AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

INFORMAÇÕES SOBRE A INEXISTÊNCIA DE UM 

SERVIDOR PARA RECEBER GALHOS E ENTULHOS NA 

ÁREA DE DESCARTE EXISTENTE AO LADO DO SEJEL. 

Autoria: MARCOS ANTONIO FRANCO. Colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade o 

requerimento). Requerimento Nº 237/2022 - Assunto: 

Requeiro ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Doutor Paulo de 

Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente, 

informações sobre quando será providenciado médico 

Nefrologista para acompanhamento, na cidade de Mogi 

Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHÃES. Colocado a votos em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento). 

Requerimento Nº 238/2022 - Assunto: REQUEIRO AO SR. 
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PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

INFORMAÇÕES SOBRE PROJETOS DE 

PROLONGAMENTO DA RUA MARGINAL A SP-340. 

Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

requerimento). Requerimento Nº 239/2022 - Assunto: 

Requeiro a reserva da sala de reunião desta casa de Leis, no 

dia 02 de junho de 2022, quinta-feira, das 08:00 horas às 

17:00 horas, para realização de oitivas referente a Comissão 

Parlamentar de Inquérito (CPI – requerimento nº 39 e 45 de 

2022) – instituída para apurar problemas na área de recursos 

humanos, em especial sobre a negativa na concessão de 

aposentadorias aos funcionários públicos da Câmara 

Municipal de Mogi-Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHÃES. Colocado a votos em Sessão 

de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento). 

Requerimento Nº 240/2022 - Assunto: REITERO A 

INDICAÇÃO 218/2022 QUE SOLICITAVA 

MANUTENÇÃO NO ABRIGO DO PONTO DE ÔNIBUS 

LOCALIZADO NA RUA 15 DE AGOSTO, NA SANTA 

LUZIA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, 

o requerimento). Requerimento Nº 241/2022 - Assunto: 

REQUER À EMPRESA ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE 

PODA DE ÁRVORE LOCALIZADA NA RUA MANAUS – 

NOVA MOGI. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 

242/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, 

por intermédio da secretaria competente, resposta URGENTE 

do porque não foi incluída a responsabilidade pelo passivo de 

outros possíveis credores que não sejam da esfera trabalhista 

da Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de Mogi Mirim 

no texto do Decreto de Intervenção nº 8632/2022. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA. Colocado a votos em Sessão de 

hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento). 

Requerimento Nº 243/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. 
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Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da 

secretaria competente, informações sobre a alegada suspensão 

do atendimento de terapeuta ocupacional no CEM. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA.  Colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

requerimento). Na sequência, a Sra. Presidente deu por 

aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação Nº 443/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE ESTUDOS PARA DIMINUIR OS IMPACTOS 

DAS ENCHENTES CONSTANTES QUE OCORREM NA 

AVENIDA PEDRO BOTESI NA ALTURA DO Nº 1064, 

SOBRETUDO APÓS A MUDANÇA DO SISTEMA DE 

PROTEÇÃO DOS BUEIROS POR MODELO DE MENOS 

ABSORÇÃO DO FLUXO. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES Indicação Nº 444/2022 - Assunto: Indico ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e 

Silva, por meio de sua secretaria competente, que realize a 

erradicação ou a poda da árvore localizada na Rua Sebastião 

Milano Sobrinho, em frente ao nº 2052, Jardim Planalto. 

Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES 

Indicação Nº 445/2022 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e Silva, por meio de 

sua secretaria competente, que realize a erradicação ou a poda 

da árvore localizada na Rua Sebastião Milano Sobrinho, em 

frente ao nº 2062 (na calçada da frente), Jardim Planalto. 

Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES 

Indicação Nº 446/2022 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo 

Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, para que por meio 

de sua secretaria competente, modifique o lugar do ralo do 

bueiro, situado na Rua Sebastião Milano Sobrinho, em frente 

ao nº 2002, Jardim Planalto, tendo em vista que na atual 

localidade está atrapalhando os munícipes do bairro. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES Indicação Nº 

447/2022 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. 
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Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria 

competente, que providencie professor de educação artística; 

na EMEB Bráulio José Valentim, situada no distrito de 

Martim Francisco. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHÃES Indicação Nº 448/2022 - Assunto: Indico ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e 

Silva, para que por meio de sua secretaria competente, retire 

os entulhos e os galhos de árvores que estão juntados atrás do 

parque infantil da EMEB Bráulio José Valentim, localizada no 

distrito de Martim Francisco. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHÃES. Indicação Nº 449/2022 - 

Assunto: Indico ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente, que 

realize a construção de acostamento Rua Sebastião Milano 

Sobrinho, Jardim Planalto, Mogi Mirim/SP. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES Indicação Nº 

450/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

MANUTENÇÃO NAS ESTRADAS MUNICIPAIS DO 

ASSENTAMENTO DO HORTO VERGEL. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES Indicação Nº 451/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

MANUTENÇÃO NA RUA JOSÉ FELÍCIO, NO PARQUE 

DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Indicação Nº 452/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE LIMPEZA NAS MARGENS DAS ESTRADAS 

DO ASSENTAMENTO DO HORTO VERGEL, 

SOBRETUDO AS QUE CORTAM A AGROVILA. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES Indicação Nº 453/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

6 

REALIZADA A MANUTENÇÃO DO SISTEMA DE 

ILUMINAÇÃO DO COMPLEXO LAVAPÉS. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR Indicação Nº 

454/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO DAS LIXEIRAS 

LOCALIZADAS NO COMPLEXO LAVAPÉS. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR Indicação Nº 

455/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, ESTUDOS PARA 

ANÁLISE DE RISCO DE QUEDA DE ÁRVORE SITUADA 

NA RUA MANAUS – NOVA MOGI. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 456/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA A SUBSTITUIÇÃO DE PLACA DE 

SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO SITUADA NA RUA ANNA 

DA GAMA E SILVA – VILA BORDIGNON. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR Indicação Nº 

457/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO DA SINALIZAÇÃO 

DE SOLO E VERTICAL DE TRÂNSITO, LOCALIZADA 

NO CRUZAMENTO DA RUA AMÉLIA FERREIRA LIMA 

COM A RUA ANNA DA GAMA E SILVA – VILA 

BORDIGNON. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR Indicação Nº 458/2022 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo Silva, por intermédio da 

Secretaria competente, para que seja feita poda das árvores 

localizadas na Rua Bráulio de Souza Leite, lateral da Escola 

Estadual Professora Altair F. F. Polettini, Bairro Maria 

Bonatti Bordignon. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA 

Indicação Nº 459/2022 - Assunto: Indico ao Exmo. Senhor 
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Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, que seja 

instituído, em caráter permanente, o Comitê Gestor Municipal 

Prevenção e Controle da Dengue e outras Arboviroses 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Por questão de 

ordem fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo 

cumprimentando e agradecendo o senhor Walter Polettini que 

foi por muitos anos Diretor desta casa de leis. A seguir, a 

senhora Presidente submeteu à apreciação e votação dos 

nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à 

Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 140/2022 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR LUIZ ROSSI, 

OCORRIDO EM 16 DE MAIO DE 2022. Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA. Colocado a votos em Sessão de 

hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a moção). Moção 

Nº 142/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

APLAUSOS AO 1º ENCONTO DE CITRICULTORES DE 

MOGI MIRIM, REALIZADO EM 20 DE MAIO DE 2022. 

Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES. Colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção). Moção Nº 143/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, 

COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO 

DE ISRAEL DE SOUZA, OCORRIDO NO DIA 26 DE 

MAIO DE 2022. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, a moção).  Moção Nº 144/2022 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR COM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA SENHORA MARIA 

DO CARMO BARBOSA, OCORRIDO NO ÚLTIMO DIA 25 

DE MAIO DE 2022. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES, 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção).  Moção Nº 145/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR 

COM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR SEBASTIÃO ANTÔNIO DA SILVA, OCORRIDO 

NO ÚLTIMO DIA 21 DE MAIO DE 2022. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Colocado a votos em Sessão de hoje, 
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a Câmara aprovou, por unanimidade, a moção). Moção Nº 

146/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À DIRETORIA 

REGIONAL DE ENSINO DE MOGI MIRIM, E A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PELAS 

AÇÕES REALIZADAS NO 1º MAIO LARANJA, EM 13 DE 

MAIO DE 2022. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR, JOELMA FRANCO DA CUNHA. Colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, 

a moção). Moção Nº 147/2022 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À 

ESCOLA ESTADUAL DR. OSCAR RODRIGUES ALVES 

PELAS AÇÕES REALIZADAS EM ALUSÃO À 

CAMPANHA MAIO LARANJA, NA DATA DE 18 DE 

MAIO DE 2022. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR, JOELMA FRANCO DA CUNHA. Colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, 

a moção). Moção Nº 148/2022 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À 

EQUIPE DA UBS JARDIM PAULISTA PELAS AÇÕES 

REALIZADAS EM ALUSÃO À CAMPANHA MAIO 

LARANJA, NA DATA DE 18 DE MAIO DE 2022. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR, JOELMA FRANCO 

DA CUNHA. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, a moção). A seguir, a Sra. 

Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs 272, 273, 274, 

275, 276, 277, 278, 278, 280, 281, 282, 283, 284, 285, 286, 

datados de 26, 27 e 30 de maio de 2022, todos subscritos pelo 

Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal, Állan Rodrigues 

Alves, respectivamente, respondendo a respeito do 

Requerimento nº 139/2022; Requerimento nº 187/2022; 

Indicação nº 368/2022; Requerimento nº 199/2022; 

Requerimento nº 141/2022; Requerimento nº 138/2022; 

Indicação nº 349/2022; Indicação nº 371/2022; Requerimento 

nº 195/2022; Indicação nº 396/2022; Indicação nº 367/2022; 

Requerimento nº 174/2022; Requerimento nº 204/2022; 
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Requerimento nº 177/2022; Requerimento nº 121/2022, desta 

Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados); (arquive-se após dar ciência aos Srs. 

Vereadores). Não havendo mais proposituras, ou quaisquer 

outros documentos, para serem levados ao conhecimento do 

Plenário, a Sra. Presidente facultou o uso da palavra no 

“Expediente”, anunciando os oradores inscritos, conforme § 

6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra o 

vereador Tiago César Costa cumprimentando o senhor Walter 

Polettini e em seguida comentando sobre o decreto de 

intervenção da Santa Casa de Mogi Mirim, dizendo que hoje a 

intervenção é administrativa.  Fez uso da palavra o vereador 

Ademir Souza Floretti Junior combatendo uma notícia falsa 

que envolveu seu nome sobre a levada de crianças a um 

parque de diversões e envolveu o nome de alguma igreja, este 

vereador negou o fato e pediu que o executivo se retratasse. 

Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo que os 

assessores do executivo precisam dialogar mais e por fim 

repetiu o lema da greve dizendo “ão ão ão 2% é humilhação”. 

Fez uso da palavra o vereador Dirceu da Silva Paulino 

agradecendo ao deputado federal de seu partido que atendeu 

ao pedido de 200 mil para a área da saúde. Por fim 

parabenizou o funcionário da equipe do Paulo Silva o senhor 

Henrique pelo trabalho excepcional. Fez uso da palavra o 

vereador João Victor Coutinho Gasparini parabenizando a 

vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório pelo projeto da 

farmácia gratidão. Comentou sobre o recurso de 150 mil em 

conjunto com o vereador Magalhães para compra de 

equipamentos de segurança e por fim citou mais uma 

conquista de seu mandato que foi para a zona leste da cidade 

que beneficiará a saúde dos jovens locais. Fez uso da palavra a 

vereadora Joelma Franco da Cunha discursando sobre o 

aumento de 2% que estava abaixo da taxa inflacionária, 

comentou sobre a parcela destacada e o repasse de verbas para 

estradas rurais. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria 

Ferreira Tenório agradecendo a todos pela realização de um 

sonho que foi a inauguração da farmácia gratidão que em seu 
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primeiro dia já atenderam mais de 50 pessoas que puderam 

receber medicação de forma gratuita. Deixou sua frustação ao 

dizer que a secretaria de saúde não a ajudou em nenhuma 

forma com a farmácia gratidão e no dia da inauguração não 

esteve presente. Fez uso da palavra o vereador Luis Roberto 

Tavares comentando sobre a UBS do vergel que está faltando 

médico e seu problema ainda não foi resolvido. Por fim 

reforçou o convite para a audiência pública do dia 09 de junho 

que tratará sobre o tema dos escorpiões e o combate deles. Fez 

uso da palavra a vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira 

dizendo como é bom ver a proximidade dos deputados ao se 

fazerem presentes no evento da farmácia gratidão. Comentou 

sobre a verba de ampliação da sala Maria da Penha para que 

tenha um local adequado para ouvir os envolvidos. Fez uso da 

palavra a vereadora Mara Cristina Choquetta parabenizando a 

vereadora Lúcia pela realização desta farmácia e reforçando 

sua importância para a cidade. Comentou sobre a reforma da 

UBS do aterrado e que o atendimento que estaria sendo feito 

lá foi transferido para o CEM enquanto perdurar a reforma. 

Fez uso da palavra o vereador Marcos Paulo Cegatti dizendo 

sobre o planejamento da saúde de Mogi Mirim e questionando 

este planejando que algumas UBS não havia pediatra e na 

Santa Casa não estava fazendo os procedimentos adequados, 

por fim reforçou que os secretários foram contratados para 

resolver os problemas e não cria-lo o que parece que estão 

fazendo. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães elogiando a assessora superior do departamento de 

mobilidade a senhora Daiane Amaro dizendo que já foi 

encaminhado as carteirinhas de autistas para impressão 

dizendo como este passo dado por Mogi mirim é tão efetivo. 

Como vereador que recebe as demandas da população é triste 

ver como a saúde se encontra e o que tiver que fazer para ser 

melhorado os secretários têm que fazer. Fez uso da palavra a\ 

vereadora Sônia Regina Rodrigues falando sobre as 

conquistas deste mês com seus deputados, chegou 500 pela 

deputada Joice, mais 100 mil reais por outro deputado 

destinado ao projeto Maguila, mais 100 mil reais por outro 
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deputado para a entidade APAE, e mais 100 mil reais de outro 

deputado para a compra de um veículo do bem-estar animal, 

em conjunto com a casa civil de são Paulo foi conquistado 

mais 150 mil reais para a reforma da UBS do Santa Clara que 

é a maior UBS da cidade, além de 400 mil reais para o Lar 

Maria de Nazaré por agradeceu e parabenizou a conquista de 

todos como a farmácia gratidão que beneficiará inúmeras 

famílias carentes de Mogi Mirim. Não havendo mais oradores 

inscritos, a Sra. Presidente suspendeu a Sessão às 20:00, 

conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, a Sra. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da "ORDEM DO 

DIA", submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 1º, inciso I, do 

Artigo 171 do Regimento interno. 1. Projeto de Lei leiº 67, 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre 

tombamento, como Patrimônio Histórico e Arquitetônico do 

Município de Mogi Mirim, imóvel que especifica, e dando 

outras providências”. Parecer Conjunto das Comissões de 

Justiça e Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social e de Obras, Serviços Públicos e Atividades 

Privadas. Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra 

dizendo que este projeto quando foi apresentado na estação de 

educação, que estava presente além de alguns vereadores o 

arquiteto responsável Amilton Turolla, este projeto será a 

“cereja do bolo” para a cultura de Mogi Mirim, pois vai ser o 

primeiro equipamento cultural que estará em plenas condições 

de uso dentro das normas de segurança. Fez uso da palavra o 

vereador Cinoê Duzo parabenizando os idealizadores deste 

projeto e reforçou o quão bom será este projeto para  a cultura 

de Mogi Mirim. Fez uso da palavra a vereadora Luzia Cristina 

Cortes Nogueira parabenizando os envolvidos neste projeto, e 

também a ultima exposição que ocorreu. Fez uso da palavra a 
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vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo que este é um 

imóvel histórico que possui vida e muita importancia. Nós 

precisamos de uma cidade que seja efervecente na sua cultura 

e na sua essência e precisamos de parcerias como as que 

foram apresentadas aqui, pois assim conseguimos fomentar 

novas gerações com novos entendimentos já que cultura é 

levar os olhos onde normalmente não conseguiriamos. Fez uso 

da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães 

discursando sobre a história do município, em como a história 

da nossa cidade e região é tão rica e tem que ser preservada. 

Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Ferreira Tenório dizendo 

sobre arte e cultura na nossa cidade; quem gosta de arte tem 

sensibilidade, disse que os senhores Walter o Sidney são 

sinonimos de cultura. Fez uso da palavra a vereadora Mara 

Cristina Choquetta dizendo que cultura é a cura da alma e 

disse que esses dois nomes são simbolos de cultura em 

conjunto com o vereador alexandre e se colocou a disposição 

para trabalhar junto e agradeceu pela cidade por todo o 

trabalho feito. Fez uso da palavra o vereador Luis Roberto 

Tavares parabenizou pelo projeto e se colococou favorável a 

ele. Disse que Mogi Mirim é uma cidade histórica e que 

gostaria de participar mais ativamente para contribuir com a 

história mogimiriana. Fez uso da palavra o vereador Tiago 

Costa parabenizando os autores desta iniciativa e dizendo que 

precisamos retomar a nossa história e preserva-la pois um 

povo sem história é um povo sem memória e assim estaremos 

fadados a cometer os mesmos erros do passado, frase citada 

por este vereador da  historiadora de nossa cidade Emília Vioti 

da Costa. Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente 

Bertanha parabenizando a equipe dos senhores Walter e 

Sidney dizendo que o que estão fazendo é algo muito 

importante para a cidade e dispoibilizar um patrimonio 

pessoal para a cidade foi muito engrandecedor. Fez uso da 

palavra a vereadora Sonia Regina Rodrigues agradecendo e 

parabenizando por este projeto tão encantador e que sirva para 

que possamos manter a nossa história viva! Colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 
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projeto). 2. Projeto de Lei leiº 79, de 2022, de autoria do 

Prefeito Municipal, “autorizando o Município de Mogi Mirim, 

pelo Poder Executivo, a celebrar Termo de Convênio e de 

Aditamentos com a Companha de Processamento de Dados do 

Estado de São Paulo (PRODESP), objetivando a implantação 

e operação do POSTO ‘POUPATEMPO CENTRAL DE 

ATENDIMENTO AO CIDADÃO’ - POUPATEMPO MOCI 

MIRIM, e dando outra providência”. Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Obras, Serviços Públicos 

e Atividades Privadas e de Finanças e Orçamento. Fez uso da 

palavra  a vereadora Lucia Maria Ferreira Tenório dizendo 

que foi autora do parecer deste projeto e que a prefeitura 

repassará um valor para a prodesp em complemento a despesa 

de implantação e também haverá um repasse mensal, por fim 

pediu apoipo de todos ao projeto já que é um serviço de 

exptrema eficiencia. Fez uso da palavra o vereador Marcos 

Paulo Cegatti parabenizando sobre o poupa tempo e sobre este 

assunto este vereador reforçou a importancia do transporte 

público de qualidade que tem ser fiscalizado e autuado pela 

secretaria de mobilidade, já que sem transporte publico o 

cidadão nem ao poupa tempo consegue ir. Fez uso da palavra 

a vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo que o prefeito já 

havia firmado o convênio quando ainda havia autorização 

legislativa, reafirmou que o executivo respeite as 

prerrogativas do legislativo. Fez uso da palavra o vereador 

Luis  Roberto Tavares dizendo ser extremamente favorável a 

este projeto e ao poupa tempo. Fez uso da palavra o vereador 

Cinoê Duzo corroborando com o fala do vereador Marcos 

Paulo Cegatti disse que sim o poupa tempo esta conectado ao 

transporte público e que o “puxadinho” construído ao lado do 

poupa tempo parece inferior ao que realmente poderia ser 

construido no espaço cidadão. Fez uso da palavra o vereador 

Tiago César Costa dizendo sobre a importancia deste orgão 

para a população de Mogi Mirim, em seguida questionou 

sobre o artigo quarto que diz sobre retroagir à 25 de abril de 

2022 e gostaria de entender mais sobre isso, pois lhe causou 

uma certa estranheza. Em seguida a senhora presidente levou 
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o questionamento levantado pelo vereador Tiago para o 

plenário, para que algum vereador membro de alguma 

comissão possa explicar o questionamento levantado. Fez uso 

da palavra o vereador João Victor Coutinho gasparini dizendo 

que esta demanda do poupa tempo veio com bastante atraso. O 

governo do estado estabeleceu este termo de convênio junto 

com as cidades e este termo demanda uma legislação para que 

o município assimile à prodesp em atuação junto a unidade de 

poupa tempo, uma vez que o gerenciamento não cabe ao 

município e sim a este órgão. Por fim disse que entende que 

não há problemas nesta votação já que foi uma legislação feita 

para todos os municípios que receberam o poupa tempo neste 

período, mas concorda com o fato de que os vereadores 

deveriam ter recebido mais cedo essa lei. Fez uso da palavra o 

vereador Taigo Costa dizendo que aprovar uma lei que 

autoriza algo que jé está assinado é uma irresponsabilidade do 

poder legislativo, pois o texto da Lei não cabe neste momento. 

O vereador Geraldo Bertanha questionou o que vai prejudicar 

essa autorização hoje? O vereador Tiago Costa disse que se 

não prejudir que faça a correção para o passado pois já foi 

assinado e teria que pagar a mensalidade retroativa. Fez uso 

da palavra o vereador João Gasparini explicando o motivo que 

não haverá prejuizo, pois a primeira parcela será paga somente 

em 10 de junho e posteriormente a mensalidade será sobre o 

acordo junto a prodesp. A senhora presidente pediu que se for 

da vontade do vereador que peça adianmento e refaça a 

redação caso aprovado o pedido de adiamento. O assessor do 

vereador Tiago Costa fará o requerimento e quando pronto 

encaminhará ao a senhora presidente que submeterá ao 

plenário. Requerimento do Item II da ordem do dia da décima 

sétima sessão ordinária do segundo ano da décima oitava 

legislatura pelo prazo de 03 dias do Projeto de Lei leiº 79, de 

2022, conforme previsto no artigo 169 do regimento interno, 

combinado com o artigo 156 artigo 6º do regimento interno. 

Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara rejeitou, o 

requerimento). O vereador Tiago Costa pediu votação nominal 

para o projeto de Lei nº 79 de 2022. Colocado a votos em 
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Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por todos os presentes, o 

pedido para votação nominal). Fez uso da palavra a vereadora 

Joelma Franco da Cunha dizendo a votação sim pode entrar 

em um paradoxo, pois existe um vício de base. Colocado a 

votos em Sessão de hoje de forma nominal, o Projeto de Lei nº 

79. O Vereador Ademir Souza Floretti Junior votou SIM, O 

Vereador Alexandre Cintra votou NÃO, O Vereador Cinoê 

Duzo votou NÃO, O Vereador Dirceu da Silva Paulino votou 

SIM, O Vereador Geraldo Vicente Bertanha votou SIM, O 

Vereador João Victor Coutinho Gasparini votou SIM,  A 

Vereadora Joelma Franco da Cunha votou NÃO, A Vereadora 

Lúcia Maria Ferreira Tenório votou SIM, O Vereador Luis 

Roberto Tavares votou SIM, A Vereadora Luzia Cristina 

Cortes Nogueira votou SIM, A Vereadora Mara Cristina 

Choquetta votou SIM, O Vereador Márcio Evandro Ribeiro 

votou SIM,  O Vereador Marcos Antônio Franco votou SIM, 

O Vereador Marcos Paulo Cegatti NÃO, O Vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães votou SIM,  e O Vereador Tiago César 

Costa votou NÃO. Colocado a votos em Sessão de hoje de 

forma nominal, a Câmara aprovou, por onze (11) votos 

favoráveis e cinco (05) votos contrários, o Projeto de Lei nº 

79). 3. Projeto de Lei nº 82, de 2022, de autoria do Prefeito 

Municipal, “dispondo sobre a abertura de crédito adicional 

suplementar, por excesso de arrecadação, no valor de R$ 

50.000,00”. Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Defesa e Direito dos Animais e de Finanças e 

Orçamento. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o projeto).  3. Projeto de Lei nº 84, 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre 

abertura de crédito adicional especial suplementar, por 

transposição de dotações orçamentárias, no valor de R$ 

125.000,00”. Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social e de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra a 

vereadora Mara Cristina Choquetta explicando sobre a 

emenda que corrije o código e uma palavra do projeto. Fez uso 

da palavra o vereador Cinoê Duzo que este orçamento será 
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para a área odontológica que os profissionais estão precisando 

para que melhorem a qualidade de seus atendimentos assim 

comprando alguns materiais que se fazem necessário. Fez uso 

da palavra o vereador Ademir Souza Floretti Junior 

parabenizando o vereador Cinoê Duzo pois é uma área de 

extrema importancia  e presta um serviço de excelencia. Fez 

uso da palavra o vereador Geraldo Bertanha comprimentando 

o vereador Cinoê Duzo pela atitude pois é uma área que está 

precisando. Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da 

Cunha parabenizando o vereador pois é um projeto de extrema 

necesidade, já que recebe inuméras denuncias do tratamento 

odontológico do SUS e disse que esta emenda é de extrema 

importancia para a população. Fez uso da palavra o vereador 

Luis Roberto Tavares parabenizando o autor do projeto e pelo 

olhar que teve para a saúde. Colocado a votos em Sessão de 

hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o projeto).  5. 

Projeto de Lei nº 86, de 2022, de autoria do Prefeito 

Municipal, “dispondo sobre abertura de crédito adicional 

especial suplementar, por excesso de arrecadação e superávit 

financeiro de 2021, no valor de R$ 488.750,00”. Parecer 

Conjunto das Comissões de Justiça Redação; de Obras, 

Serviços Públicos e Atividades Privadas e de Finanças e 

Orçamento. Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da 

Cunha dizendo que trata-se de uma transposição de valores do 

governo federal juntamente com uma aquisição de emendas do 

município, por fim parabenizou a destinação desta verba que 

irá ajudar os trabalhadores rurais do município. Colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, 

o projeto).  6. Projeto de Lei n° 87, de 2022, de autoria do 

Prefeito Municipal, “dispondo sobre abertura de crédito 

adicional especial suplementar, por excesso de arrecadação, 

no valor de R$ 201.971,37”. Parecer Conjunto das Comissões 

de Justiça Redação; de Obras, Serviços Públicos e Atividades 

Privadas e de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o 

vereador Tiago Costa dizendo que suas emendas não sobem 

como forma de emenda e projeto de lei e em seguida a senhora 

presidente comentou que também acontece o mesmo com suas 
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aquisições. Fez uso da palavra o vereador João Gasparini 

dizendo sobre a discussão do motivo de alguns recursos serem 

passados como projeto de lei e outros não se deve a 

modalidade da fonte recursal que é encaminhada a despesa 

pois alguns já estão enquadrados na projeção do município 

então por este motivo alguns vem como projeto de Lei como 

forma de superávit e outro vão diretamente pros cofres do 

município. Fez uso da palavra o vereador Geraldo Bertanha 

sobre uma emenda sua que ficou parada no cofre por mais de 

2 anos. Fez uso da palavra a vereadora Luzia Cristina Cortes 

Nogueira que quando um vereador espera uma emenda tem 

que ficar acompanhando a chegada da sua liberação, em 

seguida disse a emenda do Tiago pelo seu deputado não tinha 

constado seu nome e somente do deputado. Colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

projeto). “ex-vi” do disposto no § 1º, do Artigo 189, do 

Regimento Interno. 7. Emenda à Redação Final, de autoria do 

Vereador João Victor Gasparini e outros, referente ao Projeto 

de Lei Complementar n° 06 de 2021. Fez uso da palavra a 

vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo que esta proposta 

de emenda tem que ser entendida, e deixou seu apontamento 

desta falha que após as audiências públicas pode acolher a 

população do que simplesmente cumprir alguns protocolos 

que não alcançam a verdadeira realidade da população. 

Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, o projeto).  Finda a pauta constante da "Ordem 

do Dia", a Sra. Presidente passou, desde logo, à parte dos 

trabalhos reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", 

conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Como não houvesse 

mais oradores inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, a 

Sra. Presidente determinou fosse guardado um respeitoso 

MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento do senhor LUIZ 

ROSSI, ISRAEL DE SOUZA, MARIA DO CARMO 

BARBOSA, SEBASTIÃO ANTÔNIO DA SILVA. Nada mais 

a se tratar, a Sra. Presidente, Vereadora Sonia Regina 

Rodrigues, agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de 
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Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão às 22h42 do 

que, para constar, determinou a lavratura da presente ata, a 

qual, após achada conforme, discutida e aprovada vai, a 

seguir, devidamente assinada.  
 


